

Medienmitteilung des Schweizer Bauernverbands vom 7. Januar 2014

Seit 100 Jahren erfolgreich

Mit einem Zweier-Team begann am 1. Januar 1914 – und damit vor 100 Jahren – die Erfolgsgeschichte des Schätzungsamts des Schweizer Bauernverbands. Heute nennt sich der Dienstleistungsbereich Agriexpert und beschäftigt rund 45 Mitarbeitende.

Das Schätzungsamt des Schweizer Bauernverbands war von Beginn gefragt und gut ausgelastet, trotz des fast zeitgleichen Ausbruchs des 1. Weltkriegs. Im ersten Jahr bearbeiteten der Leiter, Dr. Carl Tanner und sein Assistent, Ernst Aebi, rund 39 Aufträge. Im Vordergrund standen vor allem Ertragswertschätzungen landwirtschaftlicher Liegenschaften. Im Laufe der Zeit kamen weitere Aufgaben wie die Vermittlung von Pachten oder der Kauf und Verkauf von landwirtschaftlichen Liegenschaften dazu.

Im Verlauf seiner langen Geschichte etablierte sich das Schätzungsamt als wichtiger Dienstleister des Schweizer Bauernverbands für die Bäuerinnen und Bauern sowie für den Bund und die Kantone.

Im Jahr 1994 reorganisierte der Schweizer Bauernverband seine Dienstleistungen. Die bäuerliche Buchstelle und die Schätzungsabteilung wurden zu SBV Treuhand und Schätzungen zusammengefasst.

Heute, 100 Jahre nach der Gründung, nennt sich das moderne Dienstleistungsunternehmen Agriexpert und beschäftigt rund 45 Mitarbeitende. Das Tätigkeitsfeld hat sich weiter vergrössert: Zu den Kernkompetenzen gehören Bewertungen, Finanz-, Steuer- oder Rechtsberatung, Entschädigungsfragen, Treuhandarbeiten, Liegenschaftsvermittlung, Unternehmensplanung oder Bauunterstützung.

Rückfragen:

Martin Würsch, Leiter Agriexpert, Tel. 056 462 53 52

www.agriexpert.ch

